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有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线

4940000
报料QQ：800019008

□记者 杨岸萌 文/图

本报讯 昨天，市民杨先生向
本报反映：市区湛南路东段东方
星河湾小区北侧的湛河堤上，有
人毁掉草坪后种菜（右图），希望
有关部门尽快出面制止。

杨先生说，东方星河湾小区
大门北侧的河堤上原先都是草
坪，但是近段时间以来有很多小
区居民把这片草坪毁掉种上了各
种蔬菜。还有居民甚至在斜坡上
种菜，如果下大雨，很有可能导致
坡面的土被冲下来，有安全隐
患。“不能为了一己私利就去毁坏
公共的东西，希望有关部门及时
制止，恢复草坪。”

昨天记者来到湛南路东段，
看到正对着东方星河湾小区大门
北侧的河堤上有一段楼梯，居民
可以从这里走到河堤上，十分方
便。楼梯西侧是一块一块的菜
地，大小不一，种的有茄子、辣椒、
油菜、蒜苗等，有的地块还围有树
枝、纱网等。一位正在种菜的老
先生说：“我种的有红薯、豆角，反
正在家里闲着没事，赖好种些东
西，吃着新鲜。”

“把草坪毁了种菜，就没有人
管吗？”记者问。老先生指着菜地
旁边的一些树枝说：“咋没人管？
这些是我之前弄的栅栏，后来被
人拔了，菜也被人毁了。”

附近居民张女士说，居民之
所以在这里种菜是因为部分草坪
荒芜了，“我觉得还需要管理部门

多加巡查，看到有人种菜及时制
止，时间长了估计就没人再种了。”

就此，记者采访了湛河公园管
理办公室，相关负责人说，东方星
河湾小区附近河堤上的绿化植物、
休闲设施都是小区自己修建并管
理的，没有交给他们负责。关于居
民在河堤上种菜一事，这位负责人

说，小区物业曾制止过，现在又出
现这样的情况，还得找物业。

随后，记者联系了东方星河
湾小区物业新东方物业管理有限
公司的王经理，他说，公司进驻时
只负责小区内的物业，不负责河
堤的维护管理。但后来有居民反
映说河堤上卫生脏乱，希望有人

清扫，他们就派了一个保洁人
员。“再后来，有人找我们反映
小区居民在河堤上种菜，为了
公共环境，我们曾前去制止，但
也因此跟那些种菜的居民产生
了矛盾，甚至成了收取物业费
的障碍，所以现在我们也不想
再去制止了。”

毁掉湛河堤上的草坪把菜种
东方星河湾部分居民好任性
市民：希望有部门尽快出面制止并恢复草坪

□记者 杨岸萌

本报讯 昨天，本报报道了市区
矿工路东段河南省地矿局区域地质
调查队家属院居民关于电动车充电
一事，车棚安装电动车充电智能管
理站后，费用多了效果却不是很好，
居民很不满。

就报道中市民提出的问题，如1
元钱只能充5个小时，电车充不满；
希望能延长充电时间、降低收费标
准；卡有问题，想退卡，但是一直没人
出面解决等问题，安装电动车充电智
能管理站的李总昨天给出了解释。

李总说，电动车充电智能管理
站是新生事物，所以充电时间设置、
收费等还没有统一的标准，电动车
充电智能管理站生产厂家根据电瓶
耗电量、产品折旧、服务维修等几个
方面核定了收费和充电时长。

“目前我省有一元钱可以充电
3、4、5小时不等的设置，我们安装
的都是1元钱可以充5小时的，是时

间比较长的，如果再延长，我们就没
有利润了，厂家也不会给我们这样
设置的。”他说。

关于部分居民反映刷卡次数多
的问题，李总说因为不同电动车的
充电器功率不同、用电量不同，所以
充电时长和刷卡次数就不同，功率
大的电动车自然要多刷几次才能把
电充满。

“售后服务电话已经申请过了，
一段时间后就可以启用。”李总说，
他们在每个车棚都贴有温馨提示，
居民如果有问题，可以拨打上面的
监督电话。“主要是太忙了，有些居
民反映的问题没来得及反馈回去，
导致大家误解。”

李总说，关于居民提到的问题，
他们只能尽量解释，大家能接受最
好，如果接受不了，不想继续在电动
车充电智能管理站充电，他们也可
以给大家办理退卡。另外，卡有5
元成本费，退卡时需要把成本费扣
除后退还余额。

电动车充电智能管理站回复：

尽快去给居民解释处理
如有人仍不满可以退卡

来电照登
市民张先生昨日来电：市区西

苑路国大药房的喇叭声音很大，影
响附近居民生活。

市民朱先生昨日来电：34路和
28路公交车何时恢复原线路？附近
居民出行不便。

市民张先生昨日来电：市工人文
化宫北门商贩占道经营，影响通行。

热线回复
市区中兴路中段苏宁电器的

喇叭声音大，影响附近居民生活。
本报热线工作人员与反映人联

系得知，喇叭声音已经小了。

□记者 高红侠

本报讯 在市区超凡美发店
办理的美发卡还没用完，近日却
发现这家美发店已关门。昨天，
市民王女士及她的几位同事向本
报热线反映了此事。

王女士说，一年多前，她和单
位另外4位同事分别在市区中兴
路中段的超凡美发店办了美发
卡，都是预存 1000 元送 200 元。
之后，她去做过几次头发，现在卡
上还剩200多元钱。4月 22日，
她听同事说超凡美发店关门了，
于是立刻赶了过去，正如大家所
说，店门紧闭。随后，她与店里的
技术总监取得了联系，可对方
也说不清楚。“一二十年的老店
了，为何说关门就关门？我们几
个的卡里还都有钱，最少的剩
200多元，还有500多元的。”

昨天上午，记者来到该店原
址，只见玻璃门紧闭，门口贴有手
写的“店内装修”字条。透过玻璃
门可以看到，屋内的美发设备已
不见踪影，地上有一些杂物，并没
有装修迹象。

附近的商户说，该店关门一
个多星期了，这几天经常有顾客
来找。记者注意到，店对面一商
户的摊车上贴有一则告示，大意
是该美发店优越路店有理发师自
己开店，老顾客可惠顾。“可持办
过的卡消费吗？”记者以消费者的
身份询问。“肯定不行，这两家都
不是一个老板。”摊主说，他在这
里做小生意十几年了，跟这些理
发师比较熟，只是帮忙介绍。

随后，记者与反映人王女士
提供的该店技术总监叶先生（音）
取得联系，对方称他只是打工的，
10天前接到老板通知，店内装修
要关门。他还说，关于店面的事，
老板可能与房东有纠纷，老板很
可能正在找新店面，等新店开业
就会恢复正常营业。记者询问老
板的电话号码，叶先生说他也不
知道。记者问及店方为什么不主
动贴出通知告知老客户时，叶先
生称，这一点他会向老板转达。

记者致电新华区工商分局中
兴路工商所，该所工作人员祝先
生说，该店属于有证经营，截至目
前没有办理注销手续。他们前段
时间到该店登记时，还没听说要
关门。随后，他向记者提供了该
店登记的固定电话号码，但记者
多次拨打均无人接听。祝先生还
说，如果消费者有疑问，可到所里
向他们反映。

超凡美发，
你为何突然关门？
不少顾客的美发卡
还没有消费完

昨天，记者在市区开源路湛河桥东北侧的市地质纪
念碑公园看到，供游人休息的长条水泥座椅后的夹道里，
堆满了废弃物。市民告诉记者，这些垃圾已经有很长时
间了，不见有人清扫，有碍市容。 本报记者 李英平 摄

如此环境


